

Freitag, 12. Februar 2016

Sehr geehrte Professorinnen und Professoren,  
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

für einen einheitlichen Nachforderungsmodus freuen wir uns mitteilen zu können, dass ab sofort molekularpathologische, immunhistochemische und sonstige Nachforderungen (Anforderungen) an die Pathologie via Ambulanzmodul (siehe unten) in Medico erfolgen können. Dieses Vorgehen soll die Arbeitsabläufe qualitativ verbessern und allen Beteiligten Zeit ersparen.

Wir wollen und müssen damit mündliche und telefonische Nachforderungen sowie per Fax und Email geäußerte Nachforderungen einstellen und bitten um Ihre Mitarbeit.

Bitte bedenken Sie auch, dass die häufig in den Tumorkonferenzen formulierten mündlichen Nachforderungen auch unbedingt über das Ambulanzmodul angefordert werden müssen, damit die Nachforderungen einheitlich erfasst sind.

Für die Nachforderung ist eine gültige (aktive) Medico-Fallnummer notwendig, sollte diese nicht vorhanden sein, steht ein mit dem Patientenmanagement abgestimmtes Formular (im Anhang) für den internen Stationsgebrauch zur Verfügung.  
Dieses Formular darf nicht an die Pathologie gesendet werden.

Die Nachforderung (Anforderung) bezieht sich nur auf bereits in der Pathologie bearbeitetes Material (Gewebe und Zytologie).

Der primäre Materialversand und das Ausfüllen der "Begleitscheine für Material zur histolog. bzw. zytologischen Begutachtung" sind davon nicht betroffen.

Für Rückfragen stehen mein Team und ich zur Verfügung!

Mit freundlichen Grüßen  
R. Knüchel-Clarke

